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Je  suis  un  résident  de  Saint-Joachim  depuis  toujours,  je  m’intéresse  aux  projets 
municipaux et j’ai à cœur le développement durable.

Le  projet  Hydro-Canyon  Saint-Joachim  est  le  seul  projet  pour  lequel  on  a  mesuré 
l’impact  sur  l’environnement  et  on  propose  des  solutions  dans  un  esprit  de 
développement durable.

C’est une source d’énergie renouvelable à considérer en raison de notre climat et qui est 
située à proximité des grands centres.

L’aménagement  est  respectueux  de  la  nature,  car  les  eaux  seront  retenues 
adéquatement ce qui favorisera la vie aquatique.

Les  changements  de  panorama  seront  atténués  par  des  mesures  de  camouflage 
prévues  qui  répondent  aux  demandes  des  intervenants  dont  le  site  exploité  est  à 
proximité de ce projet.

La  création  d’emplois  est  aussi  fort  importante  dans  notre  région  qui  a  connu  une 
fermeture  d’usine  récemment.  Les  emplois  amènent  des  résidents  sur  la  Côte.  Un 
nouveau résident est aussi un nouveau contribuable.

Les  retombées  financières  sont  importantes  pour  notre  municipalité  dont  le 
développement résidentiel est restreint en raison de la protection du territoire agricole et 
de  la  Réserve  nationale  du  cap  Tourmente.  Les  coûts  de  fonctionnement  pour  les 
petites  municipalités  sont  croissants  et  le  maintien  des  services  constitue  un  défi 
important.

Enfin, les bénéfices serviront à améliorer nos installations, à développer des projets et à 
maintenir un taux de taxation acceptable. La réfection de la piste cyclable Marie-Hélène 
Prémont et le réaménagement des terrains après l’exploitation des sablières ne sont que 
quelques exemples de projets intéressants.

Peut-on  priver  une  région  d’un  projet  qui  concilie  développement  durable  et 
développement  énergétique  ?  Cette  rivière  est  un  joyau  et  elle  a  joué  un  rôle 
économique  important  dans  le  développement  de  la  région.  Elle  nous  permet 
maintenant d’utiliser son énergie, une force énergétique utilisée en amont au barrage 
des Sept-Chutes. Une force énergétique qui est déjà renouvelée !

                                                             
 Pierre Thomassin       
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